

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Kris24“ vom 16. Februar 2021 22:18

[Zitat von Tom123](#)

Ich glaube, dass wir das alle so sehen. Die Frage ist nur, was ist wenn die Option ist jetzt AZ oder in ein paar Wochen/Monaten Biontech? Da ist natürlich die Frage, wie lange ist dieser Zeitraum.

Drosten gab sich auch optimistisch, dass einer späteren Impfung mit einem anderen Produkt nichts entgegen steht. Wäre auch eine Idee. Jetzt AZ und dann im Herbst im besten Fall Biontech Vers. 2.

Zwischen AstraZeneca müssen in Deutschland mindestens 63 Tage liegen, ideal seien 12 Wochen (Wirksamkeit dann angeblich 72 %). Da ich frühestens im Mai dran sein kann (wenn ich in die 2. Gruppe aufrücke, evtl. möglich), ich aber im Juli auf BioNTech etc. hoffe (3. Gruppe) , stellt für mich aktuell die Frage nicht (2. Impfung wäre gleichzeitig) .

Meine Schwester wird diese Woche noch mit AstraZeneca geimpft (für sie ist der Zeitunterschied größer), mein Bruder und mein Stiefvater erhalten diese Woche noch die 2. Impfung BioNTech.